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Top 5 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 

Mit Bezugnahme auf die vor ca. 1 Jahr stattgefundenen Beratungen zu den Planungen des 
Tennisclubs Tornesch fragt RH Radon an, wie der derzeitige Sachstand hinsichtlich der zu 
schließenden Finanzierungsvereinbarung mit dem Tennisclub ist.

Bgm. Krügel gibt bekannt, das es bis heute keine Veränderungen zum Sachstand vom 
19.2.2014 ergeben haben.
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